

Interview 高校新卒社員インタビュー

 西鉄エンジニアリング
Nishitetsu Engineering

いつも乗っている
電車の線路はどうやって
守っているんだろう…?

高校に届いている求人票を見て、「線路ってどうやって守っているのかな?」「どうやって作業しているのかな?」と鉄道土木に興味を持ち、西鉄エンジニアリングへの入社を決めました。高校で習った土木の知識と鉄道土木は別物でしたので、知識がなくてもやっていけるか入社前は不安でした。

作業を行うために鉄道土木の専門的な知識やスキルを身に付けるのが大変でした。ですが、現場で上司や先輩に丁寧に教えてもらったり、会社に戻ってから勉強することで、少しずつ身に付けていきました。現場に出て、自分が行った作業を上司に褒められた時が一番嬉しいです。

自分にできるかな…
という不安もありました

レール交換は運行の安全に関わる重要な作業ですので、自分にできるのかなという不安がありました。チームで協力して線路の悪いところを直し、作業後に列車が通過していくのは大きなやりがいです。ちょっとしたことで、列車の揺れが変わってきます。そこがレール交換作業の面白いところだなと感じています。



動画で仕事風景＆インタビューを見る
私たちの仕事がどんな仕事か、動画でご覧いただけます！

土木部線路保守課 宮本 空

2022年入社 / 玉名工業高校出身



社会になくてはならない仕事

交通インフラを支えている、
社会になくてはならない企業です。西鉄グループは会
社の規模も大きいため、社
員にとっても安心感のある
会社です。



高校生のみなさんへ

根気強く取り組むことができ、チームワークを大切に
する人に向いている仕事です！興味のある高校生はぜひ、一度職場見学に来てください！

